CCOO exige a los empresarios agrícolas el cumplimiento de las normas laborales y que faciliten alojamientos a los temporeros

CCOO de Castilla-La Mancha exige a los empresarios que cumplan las normas laborales, tanto en lo que respecta a contratación como en condiciones laborales y salariales, en las campañas agrícolas y que en el caso de las y los temporeros inmigrantes les faciliten un alojamiento cuando no dispongan de un domicilio al que regresar al concluir su jornada laboral.

Así, se evitarán los asentamientos en los pueblos, que en los ayuntamientos se generen problemas de orden público y tengan que habilitar espacios para el alojamiento de los trabajadores en condiciones a veces precarias y que no resuelven los problemas de éstos, señaló en rueda de prensa el secretario de Migraciones de la Federación Agroalimentaria de CCOO de Castilla-La Mancha, Demetrio Muñoz.

El sindicato pide a los empresarios agrícolas que cumplan escrupulosamente el acuerdo firmado por el Gobierno, los sindicatos, las organizaciones agrarias y la FEMP sobre la Ordenación e Integración Sociolaboral de los Flujos Migratorios Laborales en Campañas de Temporada.



En la campaña de la vendimia en la región se emplean en torno a los 35.000 trabajadores y trabajadoras, de ellos más de 12.000 lo hacen en la provincia de Ciudad Real.

Comisiones Obreras ha iniciado una campaña en la región para informar a las y los trabajadores de sus condiciones contractuales y de sus derechos laborales en las campañas agrícolas. CCOO lamenta la desaparición del Centro Gestor de Campañas Agrícolas del Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha, ya que ha sido una herramienta útil, tanto para el empresario como para los trabajadores, que ha evitado irregularidades en la contratación de personas inmigrantes, así como falsas contrataciones.



Movilizaciones contra el ERE de GEACAM

Las y los trabajadores de GEACAM de Guadalajara se han manifestado esta semana, el miércoles y el jueves, en contra del ERE que plantea la empresa pública con 680 despidos. Estas movilizaciones se suman a las de la semana pasada de sus compañeros en el resto de las provincias de la región.

La vendimia francesa no cubre todas las demandas de empleo de nuestro país

1.100 trabajadores de CLM irán a esta campaña agrícola

Unos 14.000 trabajadores y trabajadoras de España irán este año a la vendimia francesa. La situación de crisis y el elevado desempleo han hecho aumentar las solicitudes de empleo para esta campaña, que año tras año va reduciendo sus necesidades de mano de obra y que no va a cubrir todas las demandas de empleo de las y los trabajadores de nuestro país.

La Federación Agroalimentaria de CCOO estima que la demanda de empleo en la vendimia a Francia ha sido un 60% superior a la de 2011

De los 14.000 vendimiadores más de un 75% son andaluces (entre 10.500 y 11.000), principalmente de Jaén y Granada, con más de 3.000 cada una, seguidas de Sevilla y Cádiz, más de 2.000 personas entre ambas, Córdoba, Málaga y Almería; 2.100 personas de la Comunidad Valenciana, 1.100 de Castilla-La Mancha y 650 de Murcia.

Más información castillalamancha.ccoo.es